



NEUVAINÉ

A SAINT FRANÇOIS-XAVIER.

La Neuvaine de saint François-Xavier commence à la Cathédrale le premier samedi du Carême et finit le second dimanche.

Ordinairement les prières pour tous les jours et les litanies sont récitées avant le sermon du matin. Le soir, on dit les prières avant le sermon, les litanies sont chantées ensuite et le salut du S. Sacrement a lieu tel que réglé ci-après.

INSTRUCTION

SUR LA NEUVAINÉ DE SAINT FRANÇOIS-XAVIER.

Les besoins spirituels et temporels qui nous pressent continuellement nous obligent aussi de recourir continuellement à Dieu. Quoique notre Seigneur Jésus-Christ soit l'unique médiateur au nom duquel nous devons espérer et demander les grâces qui nous sont nécessaires, il est néanmoins très-utile d'implorer l'intercession de quelque saint, et de le prier d'intervenir auprès du Sauveur, afin d'obtenir plus facile-